

Pressestelle, Dienstag, 18. November 2008

Herbstwind

Wenn der frische Herbstwind braust, dann spielen die Gitarrenschüler von Bernd Maier von der Musikschule in Mühlheim mit leisen, wohlklingenden Tönen auf ihren Gitarren.

Larissa Schönherr, Sabrina Selbach, Luca Seidenspinner, Christian Alig, Felix Windte, Joshua Schwarbach, Annika Gotta, Lena Petri und Antonio Schneider zeigten, was sie gelernt haben und wurden von den Gästen in der Gustav-Adolf-Kirche mit viel Applaus belohnt. Besonders Antonio Schneider mit „Pera stous, pera kambous“ weckte Lust auf Sommer und Griechenland mit wunderbaren Gitarrenklängen.